

REDAKSI SATU

Diikuti Kapolres Simalungun, Rakor Pengamanan DPSP Dilaksanakan Polda Sumut Bersama Anggota DPR-RI

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 7, 2022 - 20:26



Photo Bersama Dalam Kegiatan Rakor Pengamanan Destinasi Pariwisata Super Prioritas Danau Toba di Parapat

SIMALUNGUN - Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., mengikuti kegiatan Rapat Koordinasi Pengamanan Destinasi Pariwisata Super Prioritas Danau Toba.

Kegiatan itu digelar bertempat di Aula Parrapotan, Niagara Hotel Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun. Jumat(7/10/2022) sekira pukul 15.00 WIB.

Dalam rapat koordinasi yang diselenggarakan Kepolisian Daerah Sumatera Utara itu membahas perihal Pengamanan Destinasi Pariwisata Super Prioritas Danau Toba.



Hadir dalam kegiatan Anggota Komisi III DPR RI Dr. Hinca I.P. Panjaitan XIII,

S.H., M.H., ACCS dan juga dihadiri beberapa Pejabat Utama Polda Sumatera Utara.

Tampak kehadiran Karo Rena Polda Sumut Kombes Pol Harries Rudi Harto, SIK, M.S.i., bersama dengan Dir Polairud Polda Sumut Kombes Pol Toni A Effendi, S.H., S.I.K., M.H., M.M.,

Lebih lanjut, hadir pula Dir Samapta Polda Sumut Kombes Pol Drs. Bambang Sigit Priyono, M.Si., dan Dir Pam Obvit Polda Sumut Kombes Pol B. I Made Oka Putra, S.I.K., bersama Dansat Brimob Polda Sumut Kombes Pol Christiyanto Goetomo, S.I.K., S.H., M.H.





Selain itu, beberapa Kapolres yang memiliki wilayah hukum di sekitaran Danau Toba yaitu Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., dan Kapolres Toba AKBP Taufiq Hidayat Thayeb, S.H., S.I.K., serta Kapolres Humbahas AKBP ACH. Muhaimin, S.I.K., M.H.

Selanjutnya, Kapolres Tanah Karo AKBP Ronny N. Sidabutar, S.I.K., Kapolres Dairi AKBP Wahyudi Rahman, S.I.K., dan Kapolres Pakpak Barat AKBP Rocky Marpaung, S.I.K.

Serta Kapolres Samosir AKBP Josua Tampubolon, S.I.K., dan masyarakat dalam rangka mendukung program pemerintah, untuk menjadikan Danau Toba sebagai destinasi pariwisata Internasional.

Kemudian, Karo Rena Polda Sumut Kombes Pol Harries Rudi Harto, S.I.K., M.S.i., menyampaikan paparannya terkait kinerja dan hasil yang sudah dilaksanakan oleh pihak Kepolisian Daerah Sumatera Utara.



Disampaikan, dalam mendukung program prioritas Polda Sumatera Utara telah melaksanakan kegiatan, seperti pembentukan pos polisi Pariwisata Ajibata,

Selanjutnya, penyediaan Hewan Kuda untuk melakukan patroli, Team Sar di posisi Stand By dan penyediaan kapal cepat di Pos Pol Air dan Udara serta penyediaan Helikopter Tipe AW-169 dari Baharkam Polri dan helipad.

Pola pengamanan melibatkan Ditsamapta Polda Sumut dengan melaksanakan kegiatan patroli bersepeda, dan Satbrimob Polda Sumut seperti TIM Jibom, TIM

Sar, dan TIM Gabungan.

Sementara, Ditpolairud Polda Sumut juga melaksanakan patroli di Danau Toba dan turut serta menertibkan keramba jaring apung yang ada di perairan Danau Toba.

Anggota Komisi III DPR RI Hinca Panjaitan menyampaikan, bahwa berbagai kegiatan olah ragalah sesungguhnya yang membuat pariwisata ini semarak.

Menurut, Hinca Panjaitan bahwa apapun event olah raga dapat dilaksanakan di Wilayah sekitaran Danau Toba ini dan sangat mendukung pariwisata.





Sementara itu Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan, terkait jarak tempuh menuju ke pusat komando dengan Objek Wisata Danau Toba seperti Kota Parapat membutuhkan waktu yang lama.

Kapolres Simalungun menambahkan, agar pengamanan maksimal maka dibutuhkan satu lokasi sebagai pusat komando dilengkapi sejumlah personel yang cukup dengan kelengkapan sarana dan prasarana.

(rel, HumasPolres Simalungun)